



## Microsoft pagará a quienes encuentren fallas en Windows 8.1

Masterhacks - La empresa Microsoft ha lanzado un comunicado para ofrecer recompensas en efectivo a quienes logren encontrar vulnerabilidades en el sistema Windows 8.1 que será lanzado como versión de prueba el 26 de junio.

Microsoft ha publicado en su blog que pagará hasta \$100,000 dólares a quien encuentre vulnerabilidades en el sistema y hasta \$50,000 dólares a quien encuentre formas de defensa ante piratas informáticos.

Con esto se pretende que Microsoft gane un puesto más alto en el mercado, y que la gente esté más interesada en el sistema operativo Windows 8. Muchos podrán tomar estas acciones como copias de las famosas recompensas de Google, pero si a ellos les ha funcionado, ¿por qué a otros no?